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Elternverein 
Herta Reich Gymnasium und Realgymnasium Mürzzuschlag 

8680 Mürzzuschlag, Roseggergasse 10 
ZVR-Zahl 072561217 

www.herta-reich.at 
____________________________________________________________________________ 

 
Protokoll der Elternvereinssitzung 

 
vom Donnerstag, 08.06.2017, um 18.00 in der Schule 

 

Anwesend: Obfrau Schmid Gabriele (2d,3c), Schriftführerin Thonhofer Barbara (2b,4d,), 
Kassierin Sammer Elisabeth (6a), Kassier Stv. Gletthofer Franz (4b) 

  
KlassenvertreterInnen und Stellvertreter: 
 
 1d Gerhard Rath, 2a Katharina Kubasa, 2b Hubert Thonhofer, 2d (Stv.) Maria 

Majeron, 3a Monika Felber, 3c (Stv.) Ulrike Raß, 4b,6b Astrid Königshofer, 7a Jud 
Ursula, 7b Andrea Harich   

 
Beginn:  18.10 Uhr 
Ende:  19:30 Uhr  

 
Begrüßung der Anwesenden und Eröffnung der Sitzung durch Obfrau Schmid 
Gabriele 

 
• Matura 2017 - Zwischenergebnis 

 
Teilergebnisse der schriftlichen Matura sind bekannt (Anzahl - Nicht Genügend):  

  Mathematik: 10 
  Englisch: 4 
  Italienisch: 1 

Mit den Kompensationsprüfungen konnten einige Nicht Genügend ausgebessert werden.  
Schlussendlich haben von ursprünglich 33 Maturantinnen und Maturanten 24 Kandidaten 
die Reifeprüfung bestanden. 

 
 

• Organisation Schulfest - Arbeitseinteilung 
 
Das Schulfest findet heuer am Donnerstag, 29.06. 2017 statt. Der Beginn ist um 15:00h.  
 
Der Grillstand wird wieder von den 7. Klassen organisiert. Den Getränkestand betreut der 
Elternverein und wird im Eingangsbereich aufgebaut sein. 
 
Attraktionen beim Schulfest: 4 verschiedene Gerätschaften werden angemietet, deren 
Kosten sich auf 2.100 Euro belaufen. Der Elternverein und der Verein zur 
Qualitätssicherung werden sich mit jeweils 300 Euro an den Kosten beteiligen.  
 
Getränkestand EV: Aufbau beginnt ab 14:00h 
Die Kühlschränke werden von der Fa. Harich am Vormittag aufgestellt. 

http://www.herta-reich.at/
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Kassa und Wechselgeld: Organisation Elisabeth Sammer 
Preisliste: Druck Gabriele Schmid  
Getränketransport um ca. 14:00h und Getränkenachholung: Hubert Thonhofer 
 
Im Anhang befindet sich eine Liste für den Getränkestand mit der Zeiteinteilung der Helfer 
und Helferinnen. Herzlichen Dank für die Mithilfe.   
 
Live Band: Die Band „Die Zebras“ haben sich bereit erklärt, am Schulfest zu spielen. 
 
 

• Nachfolge EDU-Card 
 
Mit 31.12.2017 wird der EDU-Shop eingestellt. Die Quickfunktion läuft bereits mit 
01.07.2017 aus.  
Geplantes Nachfolgemodell: eduPAY von der Fa. Quatro. Diese Karte wird in der 
Anschaffung etwas teurer sein als die EDU-Card - sollte jedoch auch noch mehrere 
Funktionen anbieten.  
Bis das Nachfolgemodell in Betrieb geht, wird noch nach einer Lösung für die 
Übergangszeit gesucht (zB Online-Überweisungen). Das muss aber noch getestet 
werden. 
    

 
• Allfälliges 

 
4.1 Maturantenverabschiedung 
Die Vorbereitungen für die Maturantenverabschiedung laufen sehr gut und organisiert ab. 
Wertvoller Beitrag dazu ist die Checkliste für die Maturantenverabschiedung. Für Brötchen 
und Getränke gibt es keine fixen Preise, sondern es werden Körbe zur freiwilligen Spende 
aufgestellt.  
Die Maturantenverabschiedung findet am Montag, 12. Juni statt. Beginn um 16:15 Uhr mit 
ökumenischen Gottesdienst im Vortragsaal und anschließendem Festakt (17:00 Uhr) in 
der Aula. 
 
4.2. Bericht von der Jahreshauptversammlung des Landeselternverbandes am 
06.04.2017 in Graz 
Fr. Gabriele Schmid hat daran teilgenommen. Hauptthema war unter anderem das neue 
Schulautonomiepaket der Bundesregierung. Dieses wird vom Landeselternverband in der 
vorgestellten Version sehr kritisch betrachtet, da darin ua die Rechte des SGA beträchtlich 
beschnitten werden sollen. Der SGA soll nur mehr beratende Funktion haben, womit 
natürlich de facto das Mitspracherecht verloren geht.  
 
Ein weiterer Punkt im Paket ist die Bildung sogenannter Schulcluster mit einem eigenen 
Leiter. Vor allem die finanztechnische Verwaltung fällt in das Aufgabengebiet des 
Clusterleiters. Die Schulleiter bleiben in deren Funktion erhalten.  
 
Die Schülerhöchstzahlen bzw. die Teilungszahlen sollen ebenfalls fallen und die Bildung 
von Projektschulen für Schulversuche ist nicht mehr vorgesehen. 
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4.3. Ausblick in das Schuljahr 2017/2018 
Fr. Gabriele Schmid bedankt sich bei den Anwesenden für die Unterstützung im 
vergangenen Schuljahr und beteuert, dass sie jederzeit für Anregungen und 
Verbesserungsvorschläge offen ist.  
Die Funktion der Obfrau-StellvertreterIn ist neu zu besetzen. Fr. Maria Majeron hat sich 
zur Kandidatur bereit erklärt.  
 
Fr. Gabriele Schmid erklärt, dass zur Schulbeginn eine Übersicht der anfallenden Kosten 
der Unterstufe in den 1. Klassen und die entsprechenden Kosten der Oberstufe in den 5. 
Klassen bei den jeweiligen Elternabenden bekanntgegeben werden sollen (zB für 
Sprachreisen, Schikurse, Sportwochen usw.)  
 
Ab dem Schuljahr 2018/19 soll jeder Schüler eine digitale Grundausbildung erhalten. Wie 
die dafür erforderlichen Wochenstunden untergebracht oder welche Fächer dafür gekürzt 
werden sollen, ist noch nicht bekannt.  
 
4.4. Nichtbezahlung von Kopiergeldern und Rückgabe von Bibliotheksbüchern 
Leider kommt es immer wieder vor, dass die Kosten für bereits ausgehändigte Kopien 
nicht bezahlt werden. 
Bitte an die Eltern: bitte diese Beträge bezahlen und die Kinder auf ausgeliehene Bücher 
bzw. deren Rückgabe erinnern! Auf längere Sicht entsteht der Schule durchaus ein 
wirtschaftlicher Schaden, wenn diese Kosten nicht bezahlt bzw. Bücher nicht retourniert 
werden – insbesondere, wenn SchülerInnen unsere Schule verlassen.   
 
4.5. Jahresthema an der Schule - Verantwortung 
Rund um dieses Thema haben alle Klassen viele gute Projektideen ins Leben gerufen und 
auch umgesetzt. Beispielsweise konnte im Rahmen dieses Projektes ein Geldbetrag von 
über 2000 Euro gesammelt werden, der der Krebshilfe zu Gute kommt. In der Aula sind 
die Arbeiten der einzelnen Klassen ausgestellt.  
 
4.6. BFI-Mürzzuschlag 
Gegen einen Sponsorbetrag wird das BFI wieder die Maturantennägel fertigen! 
 
4.7. Maturantenstreich 
Aufgrund zu üppiger Streiche im Vorjahr darf nur mehr bei Anwesenheit eines Lehrers an 
der Schule übernachtet werden.  
 
4.8. Termin für die nächste EV-Sitzung: folgt im Herbst 2017! 

 

 
 
Für das Protokoll: 
Barbara Thonhofer 
 
Korr. Obfrau Gabriele Schmid     Mürzzuschlag, 13.06.2017 



Schicht Uhrzeit von Uhrzeit bis Name Name Name

1. Schicht + Aufbau 13:00 15:00 Christine Hirsch Peter Hirsch Gabi Schmid

2. Schicht 15:00 17:00 Maria Majeron Elisabeth Sammer Dagmar Königshofer

3. Schicht 17:00 19:00 Franz Gletthofer Barbara Thonhofer Gerhard Rath

Restzeit + Abbau 19:00 Ende Daniela Königshofer Andrea Harich Barbara Thonhofer

Getränkenachschub Hubert Thonhofer

Schulfest Herta Reich Gymnasium am 29. Juni 2017

Arbeitseinteilung Getränkestand


